



Elektro-Mobilität DIE CHANCE für die Zukunft

Wir hatten im letzten Monat weitere Informationen zur Elektromobilität angekündigt. Das wollen wir jetzt wahr machen. Für das nächste **Energieforum am Mittwoch, den 16. November um 19.30 Uhr im Rathaus** konnten wir einen kompetenten, neutralen Fachmann finden, der sich mit Begeisterung dafür einsetzt, die Elektro-Mobilität voranzubringen: Matthias Groher, Geschäftsführer des Instituts neue Mobilität, Beirat im Bundesverband e-Mobilität und Dozent an der Technischen Hochschule Ingolstadt. Sein Vortrag hat den Titel:

Elektromobilität – DIE CHANCE für die Zukunft.

Er stellt dar, wie das Grundbedürfnis der Mobilität mit modernen Elektroantrieben viel vorteilhafter erfüllt werden kann als bisher. Andere Länder haben dies schon früher erkannt und entsprechend gehandelt. Bei uns findet aber jetzt, nach anfänglichen Zögern und teilweise auch „Schlechtreden“, ein Umdenken statt. Was ist zu tun? Insbesondere: Was kann der Bürger jetzt tun, um von der Entwicklung zu profitieren und gleichzeitig Umweltschutz zu betreiben? Das erfahren wir von Matthias Groher.

Um zu demonstrieren, dass Grohers Vorschläge keine Zukunftsvisionen sind, sondern schon heute funktionieren, wird sein Vortrag ergänzt durch den Erfahrungsbericht eines Vaterstetteners, der seine PV-Anlage dadurch besser nutzt, dass er seine Elektro-Fahrzeuge damit „betankt“ (siehe Foto). Der Beitrag von Joachim Grimmer:

Photovoltaik und Elektromobilität – Ein Beispiel aus der Praxis.

Anschließend bleibt noch genügend Zeit für Diskussionen zu den beiden Beiträgen.

Es gibt sicher noch mehr interessante Erfahrungen mit Elektrofahrzeugen in unserer Gemeinde. Wer seine Erfahrungen anderen mitteilen möchte, sollte es uns wissen lassen. Wir organisieren dann die geeigneten Informationsmöglichkeiten, sei es schriftlich oder in einer Veranstaltung.

Kontakt: Willi Frisch Tel 08106 8501 oder kontakt@energiewende-vaterstetten.de



Stromer vor seiner eigenen Tankstelle
Foto: Joachim Grimmer